

Actividad del volcán Kilauea en Hawái



La Habana, 7 de mayo (RHC). Las autoridades hawaianas alertan del peligro que supone la actividad del volcán Kilauea.

Cerca de setecientas viviendas están en peligro inminente. El fuego ya ha destruido cerca de una treintena. Los evacuados rozan los 2.000 en la Isla Grande y los residentes solo pueden regresar a sus viviendas bajo supervisión y para recuperar mascotas, medicamentos u objetos de primera necesidad.

La subdivisión de Leilani Estates es la más afectada y donde la roca fundida, el gas tóxico y el vapor han estado emergiendo con más peligro del suelo a través de enormes grietas, según informaron fuentes oficiales.

El extremo sureste de la isla más grande de Hawái fue sacudido por un temblor de 6,9 el viernes, el más fuerte desde 1975, y se pronosticaron más terremotos y erupciones, tal vez durante meses.

El resto de la isla y el estado mantienen la actividad habitual, sin impacto en los vuelos a los centros turísticos, dijeron responsables estatales. "El área donde la lava está saliendo a la superficie está muy lejos de las áreas turísticas", dijo George Sziget, presidente y director ejecutivo de la Autoridad Turística de Hawái.

Aunque aún no se han formado flujos de lava significativos, se esperaban brotes adicionales, que pueden alcanzar temperaturas de unos 1.150 grados Celsius, dijo la Agencia de Defensa Civil del Condado de Hawái.

Fuente:Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/161720-actividad-del-volcan-kilauea-en-hawai>



Radio Habana Cuba